

¡Por primera vez la Marca Libera Colombia llega hasta un centro comercial del país!

Barranquilla, 2 de junio de 2021. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC- tiene el gusto de invitarlos a la puesta en marcha del primer stand en el país, de la Marca Libera Colombia que será inaugurado por el Ministro de Justicia y del Derecho Wilson Ruíz Orejuela y el Director del INPEC, Mayor General, Mariano de la Cruz Botero Coy.

Cabe recordar que, desde hace nueve años, el INPEC cuenta con la Marca Libera Colombia que comercializa los productos que los privados de la libertad elaboran en los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional – ERON-.

Los medios de comunicación que deseen asistir por favor tener en cuenta la siguiente información:

Fecha: 3 de junio de 2021

Lugar: Centro Comercial Portal del Prado Barranquilla

Hora: 2:00 p.m.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**